

Cambios en la gerencia de la refinería de Barrancabermeja

ULTIMAS NOTICIAS

1 abril, 2019

Después de 13 años llegará a su fin el próximo 17 de junio la era de Orlando Díaz Montoya como gerente de la refinería de Barrancabermeja, el anuncio lo hizo Ecopetrol en las últimas horas y forma parte de los cambios que al interior de su junta directiva hizo la compañía petrolera. El ingeniero químico que lleva más de 38 años de experiencia en la empresa petrolera ahora sumará labores como vicepresidente de transformación de Ecopetrol.

En su reemplazo como gerente de este complejo industrial llegará el ingeniero mecánico Carlos Guillermo García actual gerente técnico de la refinería de Barrancabermeja.

Los directivos iniciarán sus nuevas funciones una vez realicen el proceso de empalme.

García con más de 24 años de experiencia en la estatal petrolera es egresado de la universidad tecnológica de Pereira, cuenta con especialización en mejoramiento continuo de la universidad industrial de Santander y máster en dirección de empresas MBA de la universidad de la sabana.

Cabildo verde protege fauna de la región 3 abril, 2019

Oro, Plata y Bronce en Valida de Peñamonte de BMX 2 abril, 2019

Patinadores Barranqueños buscan cupo en Selecccion Colombia 2 abril, 2019

ESSA responde a comunidad del parnaso por sobrecarga 2 abril, 2019

En video quedó registrado atraco a mano armada en las Granjas 2 abril, 2019



Tambien te puede interesar:



Sergio Amaris se despidе como gerente de Aguas de Barrancabermeja



Positivos resultados operativos de la refinería de Barrancabermeja

Ecopetrol celebra calificación de la refinería
Ecopetrol celebra calificación de la refinería

Categoría

Actualidad

« Registraduría coteja huellas dactilares de Sara Corzo

Madres venezolanas reclaman sus hijos al ICBF »